

Editorial

Dans ce numéro de Juin 2002, la série **Déficit androgénique lié à l'âge** se poursuit avec trois articles qui s'ajoutent à ceux des précédents numéros d' ANDROLOGIE (Décembre 2001 et Mars 2002) ; cette saga sera complétée par d'autres articles et une synthèse à venir dans le prochain numéro d'Andrologie (Septembre 2002).

Une problématique nouvelle est abordée dans ce deuxième numéro de 2002, le **Cancer du Testicule**, avec un premier travail de synthèse portant sur l'incidence mondiale de cette affection.

Deux grandes thématiques de l'Andrologie, qui étaient apparues dans ANDROLOGIE de Mars 2002, continuent leur développement dans le présent numéro : les **Troubles de l'érection** sont abordés avec deux articles portant sur la physiologie d'une part, sur l'épidémiologie mondiale d'autre part ; quant à la **Varicocèle**, sa problématique est envisagée tout d'abord dans un article rapportant un travail original, mais aussi à travers les synthèses rédigées par deux des conférenciers du Congrès de Montpellier.

La mission de diffusion de l'Andrologie en langue française reste une priorité pour la SALF et pour ANDROLOGIE. C'est pourquoi le présent numéro de la revue rapporte les résumés des communications, présentées en anglais lors de l'état des lieux sur les androgènes au congrès de la SALF de Montpellier (**Symposium Androgènes 2001**) ; ces résumés ont été traduits en français par Serge Carreau, lui aussi spécialiste des stéroïdes et membre du comité de lecture de la revue.

Enfin, ce numéro de Juin 2002 s'enorgueillit d'un très beau travail d'Histoire de la Médecine à propos de Léonard de Vinci, réalisé en français par notre confrère grec, Georges Androutsos.

Le Rédacteur en Chef
Roger Mieusset